



## Regierungsratsbeschluss vom 06. Februar 2024

"Kongressstandort Basel"; Verlängerung der Kongressförderung für die Jahre 2024 bis 2031 (Phase 3)

---

P231439

1. Der Regierungsrat genehmigt Ausgaben in der Höhe von insgesamt max. Fr. 7.0 Mio. für die Kongressförderung in den Jahren 2024 bis 2031 zu Lasten des Standortförderungsfonds (2024: Fr. 660'000, 2025: Fr. 710'000, 2026: Fr. 810'000, 2027: Fr. 950'000, 2028: Fr. 960'000, 2029: Fr. 960'000, 2030: Fr. 960'000, 2031: Fr. 990'000).
2. Der Beschluss 1 steht unter dem Vorbehalt der Kenntnisnahme durch die Finanzkommission.
3. Der Regierungsrat genehmigt den Mustervertrag für die Kongressförderung (deutschsprachige Version).
4. Der Regierungsrat genehmigt den Vertrag betreffend die Ausrichtung einer Finanzhilfe in Form eines Betriebsbeitrags für die «Koordinationsstelle Kongressförderung des Congress Board Basel» zwischen dem Kanton Basel-Stadt und dem Verein Basel Tourismus für die Jahre 2024 bis 2027.

### Begründung

Mit der 2014 initiierten Kongressförderung wurden bisher die gesetzten Ziele erreicht und entsprechender Nutzen generiert. Aufgrund des Erfolgs und der langen Vorlaufzeit bei der Kongressakquisition wird die Kongressförderung um acht Jahre verlängert. Der Regierungsrat will die Akquisition und Begleitung von Kongressen in den Jahren 2024 bis 2031 mit maximal 7.0 Mio. Franken zu Lasten des Standortförderungsfonds unterstützen.

